
  

Cd. Obregón, Sonora a 30 de octubre del 2023 
 
Juan Gerardo García Martinez 
Presente. - 

 
En respuesta a su solicitud de información de folio 05694, por este conducto me permito 

comentarle lo siguiente: 
 

1. Sobre políticas establecidas formales no se cuenta con un documento en ese sentido. 
2. No se cuenta con dicha documentación. 
3. Existe un atleta que participa y entrena con el equipo de atletismo y además compiten 

en el proceso de Universiada Nacional organizada por el Consejo del Deporte de la 
Educación (CONDDE). 

4. No se tiene contemplado un presupuesto específico, sin embargo, el apoyo se otorga 
por ser parte de algún equipo representativo indistintamente.  

5. La información está reflejada en los resultados que se otorgan en las diferentes redes 
sociales del Departamento y en los informes trimestrales institucionales, que se dan 
como procedimiento a lo largo del año. 

6. No se cuenta con colaboraciones o patrocinios de algún tipo en este sentido. 
7. Se han adaptado conforme a las necesidades más visibles tanto en los accesos y 

espacios para personas con discapacidades distintas, con la intención de facilitar su 
movilidad en lo general, por parte del área de Servicios Generales y mantenimiento 
atendiendo las observaciones el departamento de Deporte y Salud. 

8. Se publican logros en general del Departamento en nuestras redes sociales, además de 
los medios de información institucional de manera general, de cualquier actividad del 
Departamento. 

9. Existe una encuesta de servicio aplicada a las actividades del área, pero de manera 
general, donde el Centro de Calidad Institucional nos proporciona resultados 
semestrales de la misma. 
 

 
Atentamente. 

 
 

Mtro. Humberto Garcia Reyes. 
Jefe Departamento de Deporte y Salud. 


